

MESSAGE POUR LA JOURNÉE MONDIALE DU BÉNÉVOLAT

Le 17 décembre 1985 l'ONU décidait de créer la **Journée Mondiale du Bénévolat** afin de mettre en valeur l'activité des BENEVOLES.

Par définition, le Bénévole est une personne qui, sur son temps libre, s'engage auprès d'une association pour réaliser une activité non rémunérée pour l'intérêt général dans des domaines très variés : sport, culture, humanitaire, caritatif, ...

Il y a dans nos associations des femmes, des hommes et des jeunes qui avec beaucoup de cœur, d'enthousiasme et de générosité assurent, de façon désintéressée, des actions dans l'ombre et pas toujours reconnues. Cette journée est l'occasion de mettre en valeur les bénévoles. C'est aussi un moment de partage, de solidarité et d'amitié.

L'année 2024 a été celle des Jeux Olympiques et des Jeux Paralympiques de Paris. Un grand Merci aux 45 000 Volontaires, femmes et hommes totalement bénévoles qui ont pris à leur charge les transports, les hébergements et la restauration à l'exception des repas offerts au moments des compétitions quand ils officiaient.

A cette occasion, les bénévoles ont été sollicités pour assurer des missions variées et faire vivre à la fois aux athlètes et aux spectateurs un événement exceptionnel.

Au-delà de la performance sportive, les J.O. sont l'occasion de rappeler les Valeurs du Sport et de l'Olympisme. L'espace d'un été nous avons tous été « **je suis Paris 2024** ».

La **Fédération Française des Médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif**, attache une importance à la **Journée Mondiale du Bénévolat** qui est inscrite dans le Plan d'Action des Comités Départementaux.

Cet engagement bénévole est l'expression d'une volonté de se construire, de s'affirmer et de trouver sa place au sein de la société. Il contribue ainsi à faire naître des vocations chez les jeunes.

Cette journée est l'occasion de promouvoir les actions désintéressées et d'assurer la promotion des valeurs associatives.

A l'occasion de cette Année Olympique, nous laissons à votre réflexion cette citation d'Henry de MONTERLANT (qui a écrit les Olympiades) :

« la générosité, c'est toujours le sacrifice de soi ; il en est l'essence »



André TORBIERO
Président Fédéral